

Canciller sirio agradece apoyo y solidaridad de Cuba

Image not found or type unknown



Canciller sirio y embajador cubano

Damasco, 22 feb (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Siria, Faisal Al-Mekdad, manifestó hoy la gratitud de su país al pueblo y gobierno de la isla por su posición de apoyo y solidaridad ante los devastadores terremotos.

La postura del jefe de la diplomacia fue expresada hoy en un encuentro bilateral sostenido tras recibir una copia de las cartas credenciales de Luis Mariano Fernández, el embajador extraordinario y plenipotenciario de Cuba ante el gobierno de esta nación árabe.

El impacto de las sanciones unilaterales impuestas por Estados Unidos y Occidente sobre Siria duplicó el sufrimiento de los sirios a consecuencia de 12 años de guerra y el reciente desastre natural que sacudió el país, dijo el Canciller.

Por otro lado, reiteró la enérgica condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la mayor de las Antillas, y calificó el mismo de inhumano e inmoral, y viola todos los principios humanitarios y la Carta de las Naciones Unidas.

A su vez, el embajador cubano expresó las condolencias del gobierno de su país por las víctimas de los terremotos, y condenó la reciente agresión israelí contra Damasco, la cual calificó de cobarde.

Reiteró la disposición de La Habana para enviar medicamentos a la parte siria para enfrentar las secuelas del terremoto. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/314481-canciller-sirio-agradece-apoyo-y-solidaridad-de-cuba>



Radio Habana Cuba